

## ZEITPLAN FÜR BESICHTIGUNG RECONAISSANCE SCHEDULE

### Donnerstag/Thursday, 01.06.2023

SP/SS	1/3	HENGL Limberg	17:00 – 20:00 Uhr
SP/SS	2/4	RK Manhartsberg	08:00 – 20:00 Uhr
SP/SS	5	Super Special MJP Arena Fuglau	08:00 – 20:00 Uhr
SP/SS	6/8	GH Staar - Brenntenberg	<b>08:00 – 13:00 Uhr</b>
SP/SS	7/9	RK Weinbergdorf Schiltern	08:00 – 20:00 Uhr
SP/SS	10/12	Wegscheid	08:00 – 20:00 Uhr
SP/SS	11/13	Little Finland	<b>13:00 – 20:00 Uhr</b>

### Freitag/Friday, 02.06.2023

SP/SS	1/3	HENGL Limberg	08:00 – 11:30 Uhr
SP/SS	5	Super Special MJP Arena Fuglau	08:00 – 11:30 Uhr
SP/SS	6/8	GH Staar - Brenntenberg	08:00 – 11:30 Uhr
SP/SS	7/9	RK Weinbergdorf Schiltern	08:00 – 11:30 Uhr
SP/SS	10/12	Wegscheid	08:00 – 11:30 Uhr
<del>SP/SS</del>	<del>11/13</del>	<del>Little Finland</del>	<del>08:00 – 11:30 Uhr</del>

Jede Sonderprüfung darf bei der Besichtigung maximal 3-mal befahren werden.  
*Each special stage may be driven a maximum of 3 times on the recce.*

Sonderprüfung 1/3 HENGL Limberg befindet sich teilweise am Betriebsgelände der Firma HENGL. Besichtigung der Sonderprüfung ist innerhalb der Besichtigungszeiten jederzeit möglich. Während der Betriebszeiten ist jedoch besonders auf den Werksverkehr zu achten. Es wird empfohlen, diese Prüfung außerhalb der Betriebszeiten, also Donnerstag, 01.06. zwischen 17:00 und 20:00 Uhr zu besichtigen

*Special stage 1/3 HENGL Limberg is partly located on the Company area of HENGL. Recce of this special stage is possible at any time during the official recce times. During operating hours, however, special attention must be paid to company traffic. It is recommended to visit this stage outside the operating hours, Thursday, 01.06. between 17:00 and 20:00 hrs.*

**ACHTUNG ES BESTEHT ABSOLUTES BESICHTIGUNGSVERBOT  
AUßERHALB DER ANGEgebenEN ZEITEN!**

**CAUTION, THERE IS ABSOLOUTE FORBITTEN TO RECCE OUTSIDE THIS TIMESCHEDULE!**